	ЧАСТИ СЛОВА
· Та слова часть, что изменяется, ОКОНЧАНИЕМ называется.
· Остальную часть слова именуем мы ОСНОВОЙ.
· Общая часть родственных слов 
КОРНЕМ зовется – ответ наш готов.
· Перед корнем есть ПРИСТАВКА, слитно пишется она,
А при помощи приставки образуются слова.
· После корня он стоит, слово новое звучит.
Обозначу уголком – называю СУФФИКСОМ.


	ОБУЧЕНИЕ ГРАМОТЕ
· Когда дети забывают писать между буквами соединение:  прописываем слоги, слова  и одновременно читаем стихотворение:
Из каждой буквы ручка тянется, рукопожатием объединяется.
· Буква ь знак звука не обозначает, согласную смягчает.
· Я, ребята, признаю: нет такого звука Ю.
И открытие моё:  нет на свете  звука Ё.
И прошу поверить я: нет на свете звука Я.
И прошу поверить мне: нет на свете звука Е.
· Если кончилась строка, то беда не велика.
Нужно слово разделить – по  сло - гам  пе – ре–но - сить.
· На другую строчку букву-одиночку только ты не отправляй, от друзей не отрывай.


	
ЧАСТИ РЕЧИ
· На  вопросы  Кто? Что? отвечает.
Предметы, существующие в мире,  обозначает,
Часть речи удивительная  – зовется СУЩЕСТВИТЕЛЬНОЕ.
· Про людей  и зверей спросим дружно – КТО они?
Всем предметам остальным ЧТО? вопрос мы зададим.
· На вопросы  Какой? Какая? Какое? Какие?  отвечает.
Признак предмета обозначает,
К существительному прилагается – 
ПРИЛАГАТЕЛЬНЫМ называется.
· На вопросы Что делать? Что сделать? отвечает.
Действие предмета обозначает.
ГЛАГОЛОМ  важно себя называет.

	
ОРФОГРАФИЯ
· Перед е, ё, и, ю, я в корне я пишусь, друзЬя.
· После приставки на согласную перед е, ё, ю, я Ъ знак пиши всегда.
· Географические названия,  клички животных, фамилии, имена, отчества людей –всё с ЗАГЛАВНОЙ БУКВЫ  ты пиши скорей.
· Сочетания ЧА-ЩА пишем только с буквой  А.
· Сочетания ЧУ-ЩУ пишем только с буквой  У.
· Сочетания ЖИ-ШИ пишем только с буквой  И.
· Звук согласный проверяй – рядом гласный подставляй.
· Кто  НЕ  ПИШЕТ В ГЛАГОЛАХ  ЦА – всегда будет УМНИЦА.
· В окончаниях на ЦЫ после ц пишите ы.
· Нужно помнить, что предлоги – все такие недотроги.
Со словам непременно они пишутся раздельно.
· Не и ни – как их писать: слитно иль раздельно?
Если видишь предлог ты – слова раздельно с ним пиши. 
Если предлога нет – пиши слитно – вот и весь ответ.
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